

Artikel vom 28.06.2023

Senioren Union

## Frühstücksgespräch der Seniorenunion



Bild: Heinz Haaf

Fragen des umstrittenen Heizungsgesetzes der Ampel, Erbschaftsrecht und Wahlrechtsreform sowie der Anstieg der Baukosten standen im Mittelpunkt des jüngsten Frühstücksgespräch der CSU-Kreissenorenunion im Herkommer-Cafe, zu dem sich wieder zahlreiche Mitglieder und Gäste eingefunden hatten. Mit diesem Format – so der KSU-Vorsitzende Heinz Haaf – habe man ein Angebot entwickelt, das auf immer größeren Zuspruch stoße.